
令和４年度学校運営協議会 

 

第３回 令和４年６月２１日（火）午後３時から午後４時 

 

 気温が急に高くなり、熱中症のニュースが多く聞かれる中、委員から「子供たちはマ

スクを外せていますか」という質問がありました。副校長から「体育の授業では、外す

ように指導し、積極的に外せるように担任も外しているところですが、高学年では３分

の１程度の児童がやはり外したがらない様子が見られます」という報告がありました。

「家庭からもしっかり話をしていかなければならないのではないか」という意見があが

りました。 

また、年度当初から話し合ってきた夏イベントについて、企画がまとまりました。ペッ

トボトルを使った灯篭づくりをとおして、地域の交流が深められる場、子供たちが楽し

める場となると考えています。 


